

## En el Parque del Oeste y en el monumento a los héroes de las guerras coloniales ha sido izada la bandera española

Hablan los enchufistas del marxismo

### Lo que dice Alvarez del Vayo

LONDRES.—Un redactor del «Evening Standard» ha podido celebrarse, telefónicamente, una entrevista con el ministro del gabinete marxista Alvarez del Vayo, el cual le ha hecho la declaración siguiente:  
«En este momento tenemos la victoria, y el pueblo de Madrid combate de manera magnífica.  
Actualmente no tenemos muchos viveres, pero con los que poseemos podemos resistir a todos los asaltos contra la ciudad. Por otra parte, ya habíamos aplicado el racionamiento más radical para la distribución de géneros alimenticios.  
Del Vayo concluyó con las palabras siguientes:  
—Todos los prisioneros han sido evacuados de Madrid. Están más seguros lejos de la ciudad.»  
Al recoger estas últimas palabras nos quedamos estupefactos.

Rasgo de honradez de un miliciano nacional

### Se encuentra cinco mil pesetas en oro y brillantes

RADIO SEVILLA.—Está siendo muy elogiado el comportamiento del miliciano nacional de Sevilla Manuel Gamero González, que sirve a las órdenes de las fuerzas que manda el comandante señor Carranza, Alcalde de Sevilla, en la compañía del capitán don Luis del Toro.  
Dicho miliciano, que es hijo de familia modesta, antiguo alumno salesiano y escultor de profesión, al entrar con las tropas en Torrejón de Velasco, se encontró cinco mil pesetas en brillantes y oro, de las que hizo entrega a sus jefes inmediatamente.  
Los padres del mencionado joven son porteros en el domicilio de Acción Católica de Sevilla.  
El rasgo de honradez de dicho miliciano está siendo muy elogiado y sus jefes lo han propuesto para una recompensa.

Noticias locales

### Sentida defunción

A la edad de cincuenta años ha dejado de existir en nuestra capital don Eduardo Ruiz Diéguez, portero del Hospital de la Cruz Roja, quien supo granjearse la estimación de cuantas personas le trataron por las excelentes prendas personales que le adornaban.  
A su desconsolada esposa, hijos y demás familia, enviamos nuestro pésame muy sentido por la irreparable desgracia que les affige.

En el Palacio de Comunicaciones ha caído una bomba

### La radio de los telegrafistas ha dejado de funcionar

MADRID.—Una de las bombas arrojadas por nuestra Aviación gloriosa tuvo el acierto de caer sobre el objetivo que había sido lanzada que era el Palacio de Comunicaciones, donde como se sabe, los sin-

Matices de la guerra

## LOS MUERTOS MANDAN

Los muertos mandan. Benavente cinceló esa terrible y bella frase, dura y perfilada como un sobrerrelieve. Porque los muertos hacen la Historia. La Historia no es más que un disecadero de muertos. Muertos malditos—Nerón, Aulaco, Duguesclín, Voltaire, Ná-kens—. O muertos benditos—Isabel, Cervantes, Fray Luis, Echegaray, Beorlegui—. La verdad histórica no es más que una cinta de conductas, de acacidos, de episodios y de temperamentos de gentes que pasaron. Y desventurado el país que no pueda presentar un mediano anaquel de muertos ilustres. Desventurado el país que no posea en su pasado una estimable tripulación de muertos excelsos.  
Por eso no puede establecerse un cortacircuito en nuestra Historia. Desde Numancia a Oviedo hay un cordón umbilical anudado con héroes. Desde un defensor de Sagunto a un defensor del Alcázar hay un arco empavesado de sacrificios. Y a través de todo, dos figuras eternas y rotundas: El Cid y Don Quijote. Toda la Historia de España gira alrededor de este doble símbolo de la nacionalidad; de estos dos muertos inmortales.

La guerra de ahora. Bajo las cadenas navarras del escudo, y bajo la cúpula de Santa Gadea de Burgos, y junto a la estatua sevillana de San Fernando, ha empezado esta guerra santa. En Navarra, dura fibra de la Raza. En Burgos, con sus campos llanos y candeales, que aún conservan las pisadas de «Babieca». En Sevilla, la tierra caliente y morena, con el gozo de su río y de su giraldira. Magnífico acierto ese de instalar los centros nerviosos de la guerra en esas tres comarcas inmortales. La caballería navarra de 1212, que llegó hasta la tienda—de seda de colores—del Miramolino. El Cid galopando por los robledales de Burgos para exigir juramento a su Rey. San Fernando plantando en Sevilla su guión con la Virgen de las Batallas. Símbolos de lucha y de fe. El espíritu de Rodrigo

Díaz se escapa del poema de Pero Abat para escribir las estrofas de Toledo, de Oviedo, de Huesca, de Andújar. El alma vieja del Cid ha rozado los corazones de Castejón, de Yagüe, de Aranda y de Moscardó. Y España vuelve a poner en pie su espíritu heroico de siempre. Y junto a la espada de Franco refulgen los talentos militares de Alba y Pizarro y Gonzalo de Córdoba y la lanza romántica de don Diego de León. El símbolo del Cid vuelve a trotar sobre los campos llanos de Castilla la enjuta.

Y Don Quijote. España siempre tuvo encendida una lamparilla al Ideal. La Gallardía y la Quimera no se han pasado a los rojos. Soñando y peleando. Alabando la hermosura a Dulcinea y alanceando bellacos. Palizas de yangüeses y desaforadas luchas con gigantes que luego resultaban molinos. Y de pie en los estrados y con una bacía por yelmo; pero con el Ideal y la Fe encendidos en la punta de la lanza y prestos a morir por su Dios, por su Patria y por su dama.

Quijotes de España. Locos llenos de cordura. Cara al enemigo, sin mirar el número. Contra uno y contra todos. Baja la visera y tendida la lanza. Allá va España a su guerra impar. Como Don Quijote. Con su Fe, su Espada y su Amor. Lo demás no importa. Porque en fin de cuentas son los soldados los que luchan. Pero también lucha el Símbolo. También el Símbolo se bate fieramente con los rojos.

Los muertos mandan. El Cid y Don Quijote. Caballeros de ayer, de hoy y de mañana. Ellos nos alientan y nos mandan. Bienaventurada España que puede, en momentos decisivos, echar mano de sus muertos. Bienaventurada España que sabe seguir a sus muertos en ruta.

Antonio DE LA ROSA

## El reconocimiento del Gobierno del General Franco por Italia y Alemania, causa gran sensación en el mundo entero

LONDRES.—Todos los periódicos de esta capital publican en lugares bien destacados y con caracteres visibles la trascendente noticia del reconocimiento del Gobierno de Burgos por Alemania e Italia. Hacen constar que dicha actitud era esperada.

El «Dayli Mail» dice que comprende las razones que hicieron reaccionar a los dos países y manifiesta que Alemania e Italia volvieron definitivamente las espaldas al bando de comunistas y de asesinos que gobierna a la España roja y tomaron a tiempo lugar al lado del Gobierno regular de España. Siempre dieron a entender estas dos naciones que no consentirían el establecimiento en Europa de una nueva república comunista.

El reconocimiento del Gobierno de Franco es una medida designada por la marcha de los acontecimientos. Apenas los nacionales ataca-

### La Prensa de Inglaterra invita a su Gobierno a que imite el ejemplo de dichas naciones. Edem hace declaraciones importantísimas. La actitud de Alemania e Italia, será secundado por otras potencias

ron a Madrid, seguidamente Largo Caballero y su llamado Gobierno renunciaron a toda especie de autoridad y se pusieron en fuga. Inglaterra debe ahora tomar en consideración las realidades y no perder un sola minuto en reconocer el Gobierno de Franco.

En la Cámara de los Comunes declaró Edem, acerca del reconocimiento del Gobierno del general Franco por Italia y Alemania, que la actitud del Gobierno inglés no se modificará.

Además, declaró: «La Cámara de los Comunes apreciará que existe una diferencia entre el reconocimiento de un partido beligerante y el reconocimiento como Gobierno legítimo de España.»

El señor Edem dijo textualmente:

«Yo declaré categóricamente que por lo que toca a la intervención, que otros Gobiernos son más responsables que los de Alemania e Italia.»

El diputado comunista Gallaher fué el único que protestó contra las afirmaciones del señor Edem.

Un diputado radical preguntó a Edem, cómo poseía datos para tales afirmaciones, a lo que éste respondió que se basaba en el relato del Comité de No Intervención.

Preguntaron a Edem si quería poseer la garantía por parte de Alemania y de Italia de que el reconocimiento del Gobierno de Franco no arrastraría a la exportación de armamentos para los nacionales y Edem contestó que pediría las garantías necesarias, añadiendo que

Inglaterra desea colaborar con todos los Gobiernos, sin atender a las ideologías que los rigen.

Los periódicos de París publican en grandes titulares las informaciones referentes al reconocimiento del Gobierno de Burgos por Alemania e Italia y hacen ver la posibilidad de que esta medida será seguida de otra idéntica de algunos Gobiernos más y que los primeros en hacerlo serán Austria y Hungría.

La Prensa alemana y la italiana hacen comentarios aplaudiendo la resolución de sus respectivos Gobiernos.

### Detenciones

Han sido detenidos los siguientes individuos:

Juan Delgado Coronado, Pedro Delgado Coronado, Pedro Obrero Leva y Antonio Palacios Márquez.

SUMARIO:

- ◆ Ayer fueron derribados cuatro aviones rojos.
- ◆ Italia ha designado ya su representante diplomático cerca del Gobierno de Burgos.
- ◆ El hijo de Largo Caballero ha sido condenado a la última pena.
- ◆ El Gobierno catalán, siguiendo órdenes superiores de Rusia, ha proclamado la república soviética catalana.
- ◆ La Prensa inglesa excita a su Gobierno a que reconozca el nuevo Estado español.

Bajo el signo rojo

Dos cónsules extranjeros fueron detenidos por los anarquistas catalanes y se defienden pistola en mano

PARIS.—Informes de Perpignan dicen que el Comité revolucionario de Barcelona hizo detener en el tren que los conducía a la frontera francesa a los cónsules generales de Guatemala y San Salvador, quienes habían sido llamados por sus Gobiernos, los cuales han reconocido el del general Franco.

Los dos citados cónsules quedaron detenidos en un tren que se encontraba en una línea apartada. En el momento en que pasaba cerca de dicho tren otro que se dirigía a Francia, los dos cónsules intimidaron con sus pistolas a los guardianes y saltaron a la vía, logrando subir al otro tren, que los condujo más allá de la frontera. Una vez que pisaron tierra francesa telegrafaron a sus respectivos Gobiernos dando cuenta de lo ocurrido.

Lea V. mañana GUIÓN

Gratitud a Italia y Alemania

### Grandiosa e imponente manifestación en Burgos

Hoy se verificará en Burgos una gran manifestación en la que formarán todos los elementos militares, Falange, Requetés, milicianos, flechas y Pelayos.

Presidirán la manifestación las autoridades y recorrerán

las principales calles de la ciudad, dirigiéndose a los Consulados de Italia y Alemania, para hacer pública la gratitud del pueblo de Burgos a dichas naciones por haber reconocido el Gobierno legítimo de España.

# UNA PATRIA UN ESTADO UN CAUDILLO





